
【収入保険】私の選択・加入者の声

農林⼤学校卒業後、⽗の元などで12年間修業し、32歳の
時に独⽴しました。現在は、⾃分と妻、⺟、パートさんの4
名でナスを栽培しています。
最初は失敗も多くありましたが、家族や地域の⼈の協⼒に

より、年々規模を拡⼤しながらここまでやってこれました。
この感謝の気持ちは常に忘れません。2⼈の息⼦たちも農業
に興味があるようで、いつか⼀緒にできたらと夢を膨らませ
ています。
平成26年の⼤雪によりハウスが倒壊し、収⼊が無くなると

いう⼤変な思いをしたことから、1⽉から始まる収⼊保険に
加⼊しました。また、ハウス本体は園芸施設共済にも加⼊す
ることで、様々な事態に備えています。収⼊保険や共済制度
が農家のセーフティネットとなるように期待しています。

「収入保険に期待したい」

（「NOSAIぐんま」 2019年VOL.30より）

【群馬県桐生市 山口 忠幸さん（46）】


